

**Notre priorité
c'est votre
quotidien !**

BALL

C H R I S T I A N

SCHILTIGHEIM
ELECTIONS MUNICIPALES
DES 15 ET 22 MARS 2020



SCHILICK
pour tous

NOS ENGAGEMENTS POUR SCHILICK



SCHILICK
pour tous



Schilick pour Tous, c'est un projet de vie, un projet de ville !

Chères Schilikoises, chers Schilikois,

Le dimanche 15 mars prochain, vous élierez le nouveau conseil municipal de notre commune et par conséquent le nouveau maire de Schiltigheim. Je suis, comme vous le savez, candidat à cette fonction.

J'ai comme idéal un **Schilick pour Tous** qui nous rassemble et qui nous ressemble.

Il passe par la sécurité, l'engagement et l'implication citoyenne, par la défense et la promotion de notre environnement, par le soutien à l'ensemble des habitants que vous êtes.

Protéger, rassembler, impliquer !

Depuis plus d'un an, avec mon équipe, nous sommes allés à votre rencontre. Certains d'entre vous nous ont rejoints et j'ai personnellement beaucoup appris de nos échanges.

De ces rencontres, est né notre projet. Un projet ambitieux et réaliste, un projet résolument tourné vers l'avenir et tenant compte de vos préoccupations. Un projet pour tous, qui nous rendra fier d'être Schilikois.

Avec votre soutien, nous placerons l'humain au cœur des enjeux qui sont les nôtres. Nous redessinerons le cœur de notre ville pour en faire un véritable lieu de vie. Nous vous associerons aux prises de décisions qui vous concernent.

Nous construirons, ensemble, une ville sûre, apaisée et où il fait bon vivre.

Je compte sur vous

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Christian Ball', written over a horizontal line.

Christian Ball

PROTÉGER

« L'humain et la technologie au service des Schilikois »



Le premier devoir du maire de Schiltigheim consiste à protéger l'ensemble des Schilikois, tous les Schilikois ! Cette protection, que nous mettrons en place dès notre arrivée, recouvrira quatre aspects : la protection des Schilikois et de leurs biens, la protection routière, la protection des bâtiments et la protection du pouvoir d'achat des Schilikois.

La protection des Schilikois et de leurs biens. Nous allons regrouper au sein d'un pôle de sécurité l'ensemble des forces de l'ordre de la ville pour qu'elles puissent se coordonner pour agir sur toute notre ville et réduire les incivilités ainsi que les actes de délinquance. Nous allons doter ce pôle de sécurité de moyens humains et matériels pour avoir un maillage complet et permanent de notre territoire.

La protection routière. Pour protéger les Schilikois sur l'espace public, nous allons éradiquer les actes d'incivilité sur le territoire en appliquant la loi Rodéo. Au-delà de la répression des délinquants, nous mettrons en place des actions de prévention pour nos jeunes écoliers et collégiens.

La protection des bâtiments publics et des commerces de proximité. Aujourd'hui la moitié des bâtiments publics ne sont pas aux normes, dont le plus emblématique est notre mairie. Il est important que tous les Schilikois puissent accéder à l'ensemble de ces bâtiments sans exception et notamment les plus fragiles parmi nos concitoyens c'est-à-dire les personnes en situation de handicap. À la fin de notre mandat, ils respecteront toutes les normes.

La protection du pouvoir d'achat. Nous protégerons le pouvoir d'achat des Schilikois. Dans cette optique, nous n'augmenterons pas les impôts locaux et nous arrêterons certains services municipaux payants. Le stationnement sur l'ensemble de notre ville sera gratuit mais contrôlé.



La protection des Schilikois et de leurs biens

Un pôle de sécurité

Nous allons regrouper dans un pôle de sécurité l'ensemble des moyens humains (Police municipale, nationale et ASVP) et matériels pour protéger au quotidien les Schilikois et leurs biens. Ce pôle sera au centre du dispositif de protection de nos concitoyens.

Une police municipale 24h /24

Nous doublerons le nombre de policiers municipaux. Schiltigheim doit se doter d'une police municipale à la hauteur des attentes de nos concitoyens et des enjeux de sécurité. Nous aurons 16 policiers municipaux sur le mandat au lieu des 7 actuellement.

Nous assurerons une présence policière 24h/24 et 7j/7 sur l'ensemble de notre ville pour faire de la prévention auprès des Schilikois et agir en cas de besoin pour éradiquer la délinquance et réduire les incivilités.

Des caméras de vidéoprotection dans toute la ville

Nous installerons 150 caméras de vidéoprotection sur la totalité de notre ville pendant le mandat : sur la voie publique et sur les bâtiments publics. Ces caméras seront gérées directement par la Ville de Schiltigheim au sein du Pôle de sécurité.

La protection routière

Application de la loi *rodéo*

Nous appliquerons de manière systématique la loi contre les rodéos sauvages à Schiltigheim pour sanctionner les personnes qui remettent en cause la sécurité et la tranquillité des usagers de la route, donc des Schilikois.

Semaine et stage sur la prévention routière

Nous allons sensibiliser nos jeunes à la prévention routière avec une semaine d'information pour nos écoliers et un stage pour nos collégiens.

Des itinéraires cyclables sécurisés

Les déplacements à vélo seront sécurisés par la mise en place d'itinéraires cyclables sécurisés à travers la ville. Le premier itinéraire traversera Schiltigheim d'Est en Ouest, du Marais à l'Espace européen de l'entreprise.



« Il faut faire respecter la loi partout et pour tous »

Jean-Philippe URBAN





« La ville de Schiltigheim doit être aux côtés des plus fragiles »

Alfred LEHMANN
et Gérard LUX

La protection des bâtiments publics et des commerces de proximité.

Mise aux normes des bâtiments publics

47 bâtiments publics ont besoin d'être mis aux normes de sécurité et d'accessibilité. Nous procéderons à ces mises aux normes durant les 2 premières années du mandat.

Protéger les plus fragiles

Mise en place de services municipaux, comme les fontaines à eau, pour améliorer le quotidien des plus fragiles parmi nos concitoyens, notamment pour nos aînés et les personnes en situation de handicap.

Accessibilité des commerces de proximité

Nous associerons l'UCAS à une démarche volontaire pour améliorer l'accessibilité des commerces de proximité dans toute la ville.

Protéger le patrimoine schilikois

Nous engagerons un plan de sauvegarde du patrimoine schilikois, une politique volontariste pour préserver notre patrimoine sous toutes ses formes.



La protection du pouvoir d'achat

Zéro hausse des impôts locaux

Les impôts locaux resteront stables durant tout le mandat. En 6 ans, l'augmentation sera de zéro.

Fin des horodateurs

Pour préserver le pouvoir d'achat des Schilikois, nous ôterons les horodateurs et les remplacerons par des zones bleues contrôlées.

Garder la Mission locale à Schiltigheim

Nous créerons les conditions du maintien de la Mission locale à Schiltigheim pour aider nos jeunes à s'insérer professionnellement.

« L'espace public et les bâtiments publics doivent être accessibles à tous »

Audrey ARNOLD
et John GLESS



RASSEMBLER

« un projet qui nous rassemble,
un projet qui nous ressemble »



Nous rassemblerons tous les Schilikois autour d'un véritable projet de vie et de ville dans lequel l'éducation de nos enfants ainsi que tous les acteurs de la vie schilikoise auront leur place.

Le rassemblement autour de nos associations.

Nous apporterons un véritable soutien juridique et matériel aux forces vives que sont nos associations sportives, artistiques et culturelles. Pour ce faire, le rôle de l'OSCAL sera étendu.

Des actions pour l'épanouissement de nos enfants.

Nous apporterons un véritable soutien humain et matériel au bénéfice de nos écoliers et de notre jeunesse. Nous améliorerons aussi les différentes structures qui les accueillent.

Rapprocher les différents endroits et métiers de la ville.

Nous repenserons la circulation au sein de notre ville pour optimiser les parcours. Nous inciterons les différentes professions à travailler ensemble.



« la jeunesse
est notre avenir.
Entendons-là »

Romain GRIESBACH

« Il faut que la
culture soit
accessible à tous
les Schilikois »

Jean-Claude SUSAN





Le rassemblement autour de nos associations

Des équipements sportifs et culturels modernes

Nous créerons un nouveau parcours de santé et nous allons moderniser les équipements sportifs existants tels les gymnases LECLERC et des MALTERIES, mais aussi le stade de l'AAR.

Nous allons également créer une annexe de l'École des Arts en l'intégrant au quartier des ÉCRIVAINS pour permettre, à tous, un accès privilégié à la culture.

Une véritable promotion du sport et de la culture

Un forum annuel du sport et des associations sera élaboré par la mise en place d'un week-end où les Schilikois auront l'occasion de découvrir la richesse et la diversité de nos associations. Les disciplines sportives seront présentées, la culture sera également mise à l'honneur.

En complément au forum annuel, nous mettrons en place un passeport omnisports et culturel qui permettra aux Schilikois de tester gratuitement plusieurs disciplines en début de saison pour pouvoir décider en connaissance de cause.

Le sport et la culture pour tous

Nous proposerons un programme culturel pour tous. Pour cela nous enrichirons l'offre par la mise en place d'un festival culturel dans les rues une fois par an qui permettra aux artistes locaux, en priorité, de se produire.

Enfin développer la culture ne peut se faire sans soutenir les associations déjà en place, les initiatives populaires comme le bouc bleu, la féerie d'hiver.



L'épanouissement des écoliers et de la jeunesse

Des conditions dignes pour nos écoliers.

Nous créerons des cantines scolaires dignes pouvant accueillir tous les écoliers schilikois. Nous allons rénover l'ensemble des écoles et agrandir certaines d'entre elles pour rééquilibrer le nombre d'enfants sur toute la ville.

Une ambition partagée pour nos enfants

Nous négocierons la hausse du nombre de classes bilingues au sein de notre commune. Nous augmenterons le montant des subventions au bénéfice de la Caisse des écoles et nous développerons un système d'aide aux devoirs. Nos enfants sont notre avenir, bâtissons leur réussite.

Des espaces partagés pour la jeunesse

Travailler côte à côte, c'est aussi redynamiser les espaces jeunes et la maison du jeune citoyen pour mettre à disposition des lieux dédiés à notre jeunesse. Nous créerons deux nouveaux espaces jeunes.

« Il faut de la bienveillance et de l'attention pour nos enfants et nos écoliers »

Chantal GARRET-FLAUDY



« Les commerces de proximité doivent prospérer à Schiltigheim »

Audray LIEBER et Jacques CHASSIER



Rapprocher les endroits et les activités de la ville

Des navettes électriques gratuites

Nous mettrons en place 6 navettes électriques gratuites qui traverseront la ville d'est en ouest à une fréquence de 20 minutes.

Les animations de quartier et le vivre-ensemble

En partenariat avec les forces vives de la ville (associations, commerçants et artisans, habitants, artistes, etc.), nous donnerons une nouvelle dynamique aux différents secteurs de Schiltigheim. A travers des animations de quartier, nous développerons nos commerces de proximité et le vivre ensemble.

Garde d'enfants : des métiers complémentaires

Il ne faut pas opposer les différents modes de garde. Pour que les parents puissent choisir entre un mode de garde individuel ou collectif, nous construirons une crèche et un relais d'assistance maternelle supplémentaires.



« Il faut développer le vivre ensemble et le lien social à Schiltigheim »

Isa ACIKEL

IMPLIQUER

« la concertation et l'action pour améliorer votre quotidien »



Nous créerons les conditions pour que tous les Schilikois trouvent leur place au sein de notre ville, qu'ils soient impliqués et intéressés par la vie de leur cité. Nous mettrons en place un nouveau cadre de vie, une nouvelle organisation des modes de déplacement et une vraie démocratie participative pour réinventer une ville où la parole et l'action seront au centre des rapports avec nos concitoyens.

Bâtir un nouveau cadre de vie.

Nous mettrons en place un nouvel urbanisme à travers notre ville qui allie la nature en ville et l'ensemble des services de proximité utiles aux Schilikois. Nous rajouterons une équipe de nettoyage pour veiller à la propreté et à l'attractivité de notre ville.

Réorganiser les transports à Schiltigheim.

Nous mettrons en place davantage de modes de transport qui tiennent compte des contraintes de notre ville et des besoins nouveaux de nos concitoyens.

Une gouvernance plus participative.

Nous associerons davantage les Schilikois dans le processus de prise de décision concernant les sujets du quotidien mais aussi les sujets structurants de notre ville.

Par ailleurs, nous prendrons toutes les mesures pour peser davantage au sein de l'Eurométropole de Strasbourg (EMS).

« Il faut une ville
agréable à vivre
pour tous les
Schilikois »

Linda HARZALLAH





Bâtir un nouveau cadre de vie

Un véritable poumon vert et des îlots de fraîcheur

Nous planterons 300 arbres par ans dans toute la ville durant le mandat. Nous créerons des îlots de fraîcheur dans tous les secteurs de la ville.

La nature a toute sa place à Schiltigheim, nous augmenterons le nombre de jardins pour les Schilikois.

Un nouvel urbanisme

Nous créerons un vrai centre-ville avec les services municipaux, des commerces de proximité et un véritable poumon vert au cœur de Schiltigheim.

Nous relogerons tous les habitants des Écrivains, qui souhaitent rester à Schiltigheim.

Nous arrêterons toute nouvelle promotion immobilière et nous réhabiliterons l'ensemble des bâtiments existants durant le mandat pour préserver l'équilibre de notre ville.

Une ville propre et attractive 7j/7

Dès 2020, nous renégocierons à la hausse les heures consacrées au nettoyage de notre ville par l'Eurométropole. Nous créerons aussi une équipe supplémentaire de nettoyage pour garder la ville propre tous les jours de la semaine.

Nous allons embellir les entrées de ville pour l'attractivité de Schiltigheim.

Réorganiser les transports à Schiltigheim

Révision du plan de circulation

Nous reverrons le plan de circulation pour optimiser les déplacements des Schilikois, nous mènerons notamment des actions pour le respect des limitations de vitesse.

Réhabiliter le transport ferroviaire

Nous allons rénover la gare ferroviaire Bischheim/Schiltigheim et négocier une hausse du nombre de passages du train à Schiltigheim pour optimiser les transports.

Davantage de places de stationnement

Nous créerons 750 nouvelles places de stationnement sur toute la ville.

Un moratoire pour le tram à l'ouest

Le tram à l'ouest n'est pas réalisable en l'état. Nous étudierons d'autres moyens de transport plus souples et mieux adaptés aux réalités de notre commune.



« Il faut un urbanisme à visage humain, écologique et tourné vers l'avenir »

Nathalie SCHEIDT





Une gouvernance plus participative

La parole aux Schilikois

Nous ferons des consultations systématiques auprès des Schilikois sur les projets structurants de la ville. Nous organiserons aussi des rencontres régulières avec nos concitoyens pour apporter des réponses à leurs préoccupations quotidiennes.

Conseils et mairies de quartier

Nous mettrons en place des conseils de quartier et des mairies de quartier pour gérer le quotidien des Schilikois au plus près de leur lieu de vie. Des lieux de prises de parole, de proposition et d'action pour nos concitoyens. Des lieux pour effectuer certaines démarches administratives également.

L'implication à l'Eurométropole de Strasbourg

Nous défendrons les intérêts des Schilikois au niveau de l'Eurométropole de Strasbourg. Compte tenu des enjeux, nous enverrons une équipe expérimentée et rompue aux négociations car il faut que la voix de Schiltigheim soit entendue et respectée en tant que 2^e ville de l'Eurométropole.

« Le sport doit permettre l'épanouissement de la jeunesse schilikoise »

Priscillia VAVELIN



« Nous voulons une municipalité proche des habitants et des associations »

Malek BOUHENDAH

NOTRE PROJET PHARE POUR LE MANDAT 2020-2026

« un véritable centre-ville
autour d'un authentique
poumon vert »



- manque d'espaces verts.
- manque de places de stationnement.
- manque de places en cantine scolaire.
- loue chaque année un chapiteau pour la fête de la bière.
- a une mairie vétuste, qui nécessite une mise aux normes.



DEMAIN SCHILTIGHEIM

- aura un parc de 70 ares au cœur de notre ville.
- aura 500 places de parking en souterrain.
- aura une salle multimodale de 1400 m² :
 - pour servir de cantine scolaire,
 - pour accueillir la fête de la bière.
- aura une mairie aux normes handicap et à énergie positive.

Avec notre projet, nous apporterons simultanément tous ces services aux Schilikois. Coût de l'opération : environ 10 millions d'euros sur 6 ans de mandat. Sachant que la mise aux normes de la mairie actuelle et de ses annexes coûteront 12 millions d'euros au bas mot sans un début d'espace vert, ni de places de parking ou encore de cantine scolaire.

**LE 15 MARS PROCHAIN, FAITES LE CHOIX D'UN PROJET
AMBITIEUX ET RÉALISTE POUR NOTRE VILLE
EN VOTANT SCHILICK POUR TOUS !**

SCHILICK

ILS S'ENGAGENT À MES CÔTÉS, POUR VOUS ET



1



SCHILICK
pour tous



- 1 BALL Christian
- 2 KLEIN Françoise
- 3 RATSIAJETSINIMARO Dera
- 4 GIL BAREA Sylvie
- 5 JOST Antoine
- 6 HADDA Sonia
- 7 MULLER Pierre
- 8 STECYK Anne-Marie
- 9 CHAUMONT Rémy
- 10 RINK Laura
- 11 BRESSON Fabien
- 12 GOMMENGINGER Angélique
- 13 SIEFERT Jérémy
- 14 AMIRI Sabrina
- 15 BEILLET--QUEVA Corentin
- 16 LEBEAU Marie-Jeanne
- 17 EL IDRISSE Mohamed
- 18 SPAETER Sabine
- 19 KASTNER Roger
- 20 KIEFFER Christiane
- 21 TRABAND Frédéric
- 22 SAHIN Meryem
- 23 VIGNON Christophe
- 24 DAVID Delphine
- 25 ANSTETT Gérard
- 26 VEITH Nadine
- 27 NURDIN Mickaël
- 28 HOEHLINGER Astrid
- 29 KERN Raymond
- 30 HELLENBRAND Elisabeth
- 31 VIAL-MONTPPELLIER Fabrice
- 32 ANDRIS Marie-Rose
- 33 SCHELCHER Jonathan
- 34 PLANCHE Alexandra
- 35 PADER Jean-Marc
- 36 STORCK LALLEMAND Denise
- 37 EPP Philippe
- 38 HIBON Carmen
- 39 MESNET Henri
- 40 KLIPFEL Françoise
- 41 NOTH Fabien



Je travaille avec Christian Ball depuis des années sur les enjeux de société qui concernent notre pays. Son implication dans les projets et sa simplicité dans le rapport aux autres m'ont permis d'apprécier son sérieux et sa grande humanité. Des qualités nécessaires pour comprendre nos concitoyens et agir pour leur qualité de vie.

Mon passage à Schiltigheim au mois de février dernier m'a conforté à son sujet, car j'ai pu me forger une opinion précise sur sa vision pour sa ville, dans laquelle il allie un projet minutieusement préparé et une véritable proximité avec les habitants.

Je reste persuadée qu'il sera un Maire efficace et soucieux du bien-être des Schilikoises et des Schilikois. Je lui apporte tout mon soutien ainsi qu'à son équipe pour les élections municipales à venir.

*Bien cordialement,
Valérie Péresse*

Valérie Péresse
Présidente de région



Je salue l'action et le dynamisme de Christian Ball. J'ai eu le plaisir de travailler avec lui sur les problématiques européennes et j'apprécie tout particulièrement son investissement fort, pour une Europe pragmatique et proche du territoire. Schiltigheim a besoin de son engagement d'Européen convaincu pour défendre le siège du Parlement européen et promouvoir les intérêts et le rayonnement de la ville, située à quelques mètres de notre institution.

A Schiltigheim, j'ai pu mesurer l'ampleur des projets qu'il a su mener et concrétiser pour améliorer le quotidien des habitants, commerçants, associations et entreprises. Je suis persuadée qu'il sera un Maire de la proximité et de l'efficacité et qu'il saura apporter des solutions adaptées à vos besoins.

Voilà pourquoi j'apporte mon soutien à Christian Ball et à son équipe.

A. Sander

Anne Sander
Députée européenne



✉ 152 Route de Bischwiller - 67300 SCHILTIGHEIM
✉ christianball2020@gmail.com ☎ 07 84 61 90 21
www.schilickpourtous.com